

LOS PGE DE LA DESIGUALDAD Y LA POBREZA

Menos protección por desempleo y políticas activas insuficientes y mal orientadas

- .- El Gobierno reduce 4.426 millones de euros la partida destinada a las prestaciones por desempleo.
- .- Endurece las condiciones de acceso y sus cuantías cada vez son menores
- .-Se rebaja la tasa de cobertura hasta el 60,6% y ya hay casi dos millones de personas fuera del sistema de protección
- .-El Gobierno destina 3.000 millones menos que en 2010 a políticas activas, con un millón de parados más
- .- Las agencias privadas de colocación reciben 140 millones más que en 2014, cuando ya recibieron 30 millones más que el año anterior. Y eso sin evaluar su trabajo
- .- Las bonificaciones en las cotizaciones empresariales suben un 22,75% pese a que los expertos lo desaconsejan

DESEMPLEO